

Polsek Sandubaya Beri Pengamanan Pada Upacara Keagamaan

Syafruddin Adi - MATARAM.KABARTERBARU.CO.ID

Mar 23, 2022 - 21:24



Mataram NTB - Sebagai pelindung, pengayom dan pelayan masyarakat Polresta Mataram dalam wilayah hukumnya Polsek Sandubaya selalu sigap mengawal dan mengamankan kegiatan masyarakat salah satunya Upacara Ngaben yang merupakan salah satu prosesi upacara Umat Hindu terhadap meninggalnya seseorang sebagai simbolisasi kepada pihak keluarga.

Adat untuk menghormati keluarga yang berduka dengan ikhlas, dan merelakan

kepergian yang bersangkutan sehingga banyak mengikuti prosesi upacara tersebut. Polsek Sandubaya menjadi prioritas untuk melayani masyarakat.

Kapolsek Sandubaya Kompol M Nasrullah SIK mengatakan bahwa tuntutan diwilayah hukum yang mempunyai kearifan lokal sudah barang tentu wajib memberikan pelayanan yang terbaik untuk kenyamanan masyarakat, kebetulan kegiatan berlangsung di 3 tempat berbeda.

"Ada tiga lokasi di wilayah hukum Polsek Sandubaya hari ini yang melakukan upacara keagamaan (ngaben) bagi umat Hindu," jelas Kapolsek, (23/03).

Para Bhabinkamtibmas bersama Unit Sabhara lanjut Kapolsek, selalu merespons cepat, untuk hari ini saja ada tiga titik pengawalan dan pengamanan Upacara Ngaben yakni pertama di lingkungan Bagirati menuju Kuburan Karang Taliwang, kedua di lingkungan Karang Kelodan menuju Kuburan Karang Jangkong sedangkan yang ketiga dari lingkungan Sindu Timur menuju Kuburan Karang Taliwang, imbuhnya

Kapolsek juga menekankan kepada personel berikan pelayanan Kepolisian yang terbaik sampai dengan selesai baik pengawalan maupun pengaturan arus lalin di jalan raya sehingga berjalan aman dan lancar.

"Kegiatan ini merupakan kegiatan sosial keagamaan, sehingga dihadiri oleh banyak orang, maka dari itu untuk menciptakan kelancaran acara kami turunkan personil polsek guna membantu masyarakat untuk menghindari kemacetan ataupun menjaga keamanan kegiatan," jelas Nasrulloh.

Diharapkan juga pihak keluarga dengan tidak lupa agar bersama-sama melakukan disiplin terhadap penerapan protokol kesehatan Covid-19 dan selama prosesi mengikuti instruksi petugas kami " tutup Nasrullah.(Adbravo)